



freiburger der woche

(stu). Ein Fußballer, der sich schnell in das Spielsystem seiner neuen Mannschaft hineindenken kann – so einen wünschen sich viele Trainer. Die Informatiker der Uni Freiburg haben als Weltneuheit einen solchen **Leihspieler** entwickelt, der seine Umgebung so wahrnimmt, dass er sich dem Team anpasst. Dass das Roboterteam der Uni unter Prof. Martin Riedmiller nun auch noch die 9. RoboCup German Open gewann, passt da ins Bild. Nur einen Namen für den Leihspieler braucht man noch, meint der *Stadtkurier*.